

ABSTRAK

Nila Rohmatika Dewi, 1910910070, Implementasi Pendidikan Karakter Disiplin melalui Program Ekstrakurikuler Pramuka di MTs Hasyim Asy'ari Bangsri Jepara.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara jelas tentang 1) Pelaksanaan Program ekstrakurikuler Pramuka di MTs Hasyim Asy'ari Bangsri Jepara 2) Untuk mengetahui implementasi pendidikan karakter disiplin melalui program ekstrakurikuler Pramuka di MTs Hasyim Asy'ari Bangsri Jepara. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif deskriptif dengan menggunakan jenis penelitian lapangan (*Field Research*). Sumber pengambilan data yang digunakan adalah data primer dan data skunder.

Subjek penelitian ini adalah Kepala Sekolah MTs Hasyim Asy'ari Bangsri Jepara, Pembina Pramuka di MTs Hasyim Asy'ari Bangsri Jepara, 5 siswa yang mengikuti program ekstrakurikuler Pramuka di MTs Hasyim Asy'ari Bangsri Jepara. Dengan teknik pengumpulan datanya adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Pengujian keabsahan data yang digunakan adalah triangulasi data, meningkatkan ketekunan, penggunaan bahan referensi dan mengadakan member check. Sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan langkah pengumpulan data, koleksi data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Pelaksanaan program ekstrakurikuler Pramuka di MTs Hasyim Asy'ari Bangsri dilaksanakan satu kali pertemuan setiap hari Kamis setelah jam belajar mengajar. Dan diwajibkan untuk seluruh siswa kelas VII. 2) Proses penerapan karakter disiplin melalui kegiatan Pramuka di MTs Hasyim Asy'ari Bangsri dilaksanakan menggunakan Metode kepramukaan dan nilai-nilai karakter disiplin. Metode yang diterapkan diantaranya, *Learning by doing*, sistem berkelompok, di alam terbuka dan menarik dan menantang. Adapun nilai-nilai karakter disiplin pada program ekstrakurikuler Pramuka yaitu disiplin terhadap peraturan yang berlaku di sekolah, disiplin waktu, disiplin berpakaian, dan disiplin lingkungan.

Kata Kunci: *Disiplin, Pendidikan Karakter, Ekstrakurikuler Pramuka*